

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien – Landstraße



Betreff: Gasgebrechen Schlachthausgasse

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 06.03.2025 an den sehr geehrten Herrn Bezirkvorsteher folgende

Anfrage

In der Schlachthausgasse wurde im Zuge des Austausches eines Gasgebrechens und dem damit verbundenen Austausch des kaputten Gasrohrs die Streckenführung der Linie 18 verkürzt, von der Burggasse nach St. Marx.

Daher stellen sich folgende Fragen:

- 1) Warum hat es 26 Stunden nach dem Gebrechen gedauert, um die 3 Stationen Viehmarktgasse, Schlachthausgasse und Baumgasse als „aufgelassen“ zu kennzeichnen?
- 2) Gab es Gespräche von Ihnen mit dem zuständigen Stadtrat oder den zuständigen Stellen der Wiener Linien, warum es keinen Ersatzverkehr gegeben hat?
 - wenn ja, mit welchem Ergebnis?
 - wenn nein, werden diese noch angestrebt?
- 3) Wie kann es Ihrer Meinung nach zukünftig sichergestellt werden, das bei längerfristigen Störungen ein Ersatzverkehr durchgeführt wird?

Bez.-Rat Christian P. Unger